
Membres de l’assemblée du Bourg
 Président : Joël CRUBLET (rue du Rampono)

ARON Danièle (la 
Pabussais)

Abs COUÉ Gilles P JOUBAUD Alain (rue de 
Munchhouse)

P

BIVAUD Isabelle (le Clos du
Bignon)

Abs DALLERAC Chloé et Cécile 
(la Cantinais)

P JOUET Loïc (rue du Clos 
de la Ninochais)

P

BOBINET Claudine (rue du 
Plessis)

Abs DANILO Yvonnick (rue du 
Clos de la Ninochais)

Abs MARSEILLE Françoise (les 
4 vents)

Abs

BOUXIROT Sandra 
(impasse des Grèles)

P FONTAINE Patrick (rue du 
Clos de la Ninochais)

P OZCAN Suleyman (la 
Croix-Jérôme)

Abs

CHEVAL Yves (Le Bois 
Montant)

P GIFFARD Léa et Amélie (rue 
de la Grée du Bourg)

Abs PABOEUF François (rue de
la Grée du Bourg)

Abs

COUDRAY Béatrice (rue 
des Frêles)

Abs

+ Marie JOLLY

En  préalable  de  la  réunion,  l’assemblée  est  informée du  retrait  de  Béatrice  BERTIER  et  de
l’intégration de Gilles COUÉ et d’Yves CHEVAL

Un rappel est fait sur les thématiques émanant des assemblées de quartier à savoir :

-  Chemin de la  biodiversité  avec 4 sorties organisées et  une restitution des éléments  
collectés et des propositions d’actions faite le 12 décembre. Une présentation sera faite en 
conseil municipal du 25 janvier.

- Production locale et maîtrise de l’énergie avec l’appui d’EPV qui est venu rencontrer le 
conseil  municipal le 8 juin dernier. Exercice en cours sur la remontée communale des  
zones d’accélération des énergies renouvelables et de l’intégration de la commune dans un
collectif en tant que société publique.

Il est rappelé que l’assemblée de quartier est un outil pour ses membres dans le but de faire des
propositions.Au cours de cette réunion, sur les suites à donner aux assemblées de quartier, le
sujet de la communication a été évoqué :

- L’accueil des nouveaux habitants (sous quel format ?) ;

- Le ciblage de certaines actions par boîtage et un questionnaire vers la population ;

- L’utilisation plus ciblée de l’application « Intra-Muros » avec une information claire pour les
habitants. Afin d’entendre plus facilement les jeunes, voir l’utilisation possible d’applis tel  
qu’Instagram.

Afin de traiter globalement cette question de la communication,  Sandra Bouxirot regarde de plus
près, pour notre prochaine réunion, comment apporter une information diffusable notamment via
Intra-Muros.

Des idées plus liées à l’entraide sont ensuite évoquées comme :



- Avoir du matériel en partage au sein de la commune. Éventuellement, à voir avec « l’outil 
en main » pour l’organisation. Une démarche d’entraide communale via la mise en place 
d’un forum. Yves Cheval regarde l’exemple mis en place sur la commune de Pénestin pour 
nous en faire une présentation lors de notre prochaine réunion. Il est également évoqué le 
village des Touches et des bonnes idées mises en place dans ce village pour l’entraide et 
le bien vivre ensemble. Se rapprocher d’eux.

- L’idée d’élargir cette réflexion à l’entraide intergénérationnelle est également proposée.  
Chloé Dallerac regarde ce point pour la prochaine réunion. Il est évoqué, à cette occasion, 
le numérique pour les anciens fait par les jeunes. Voir ce qui est déjà proposé par la mairie 
et l’espace multimédia.

En termes de mutualisation, des propositions sont également faites :

- L’idée d’avoir des véhicules en auto-portage est émise avec des voitures communales  
et/ou des voitures de particuliers. Voir si un partenariat avec le garagiste de la commune 
est envisageable.  Loïc Jouet regarde cette possibilité pour notre prochaine réunion. La  
question est même posée pour un « blablacar local ».

- Pour revenir à l’énergie en local, il est proposé la possibilité pour les habitants d’acquérir 
des panneaux photovoltaïques en groupement d’achat.Dans ce but,  il  est  envisagé de  
mettre en place une réunion d’information en février prochain.

Au niveau de l’aménagement du bourg,  il  y a certainement des observations, des idées, des
propositions qui pourraient être remontées (expressions écrites, schémas/plans, photos, …).Yves
Joubaud voit pour un premier recueil que nous pourrions évoquer à notre prochaine réunion.

Une prochaine réunion sera à définir dans la 1ère quinzaine de février 2024.


